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O Vereador Fabiel A. Zarth, do MDB, saudou a todos e disse querer inicialmente 
destacar, com muito orgulho, que receberam na segunda-feira, do Tribunal de Contas 
do Estado, parecer pela regularidade das contas desta Casa, do exercício de dois mil 
e vinte e um, quando foi Presidente, sem nenhum apontamento. Desta forma, falou 
querer, publicamente, neste momento, agradecer ao Fábio a Andréia por toda 
dedicação e o empenho nos trâmites internos da Câmara. Salientou querer comentar 
também que em fevereiro do ano passado, na oportunidade que esteve em Brasília, 
protocolou junto ao gabinete do Deputado Federal, Alceu Moreira, a solicitação de 
recursos para instalação de câmeras de videomonitoramento. Acredita que os 
Vereadores lembram que em vinte e sete de setembro do ano passado, o recurso de 
cem mil reais chegou ao Município, sendo que hoje, vinte e um de setembro de dois 
mil e vinte e dois, quase um ano depois, não foi visto movimentação nenhuma sobre a 
aplicação deste valor. Afirmou serem sabedores de que somente com este recurso 
não é possível monitorar todas as entradas e saídas do Município, incluindo o interior, 
mas, com certeza, o início já poderia ter sido feito, por isso gostaria que a 
administração se manifestasse com relação a este assunto. Em relação ao projeto 
quarenta e três, que trata da alteração dos padrões salariais do provimento efetivo do 
Município, entende que poderia ser feito alguns ajustes ainda, ajustes principalmente 
nos cargos com menores padrões salariais, no caso das serventes, merendeiras, 
operários, sem contar que nestes cargos em extinção, existem pessoas nas funções 
ainda. Explicou que no caso de merendeira existe uma pessoa, no caso de atendente 
de creche existem duas pessoas, que também, com certeza, merecem uma reposição 
salarial e não foram citadas no projeto, sem falar das monitoras que também não 
foram citadas em ponto nenhum no projeto. Sugeriu que, assim como no Plano de 
Carreira dos Professores, em que houve diálogo e se chegou a um consenso, essas 
alterações salariais também poderiam ser discutidas dentro de cada Secretaria, para 
que se equilibre de forma justa para todo funcionalismo. 


